

## ABSTRAK

**Muhammad Khatami. A.** 200101060833. *Manajemen Diri Pada Mahasiswa Yang Sudah Menikah (Studi Kasus Pada Mahasiswa Program Studi BKPI UIN Antasari Banjarmasin)*. Skripsi, Pembimbing Widya Aris Radiani, S. Psi., Psikolog. pada Program Studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam, Fakultas Tarbiyah dan Keguruan, UIN Antasari Banjarmasin. 2023.

**Kata Kunci:** Manajemen Diri, Mahasiswa Sudah Menikah, BKPI

Adanya manajemen yang baik akan menghasilkan prestasi belajar yang baik pula. Mahasiswa yang menikah pun bisa berprestasi apabila bisa mengatur manajemen dirinya dengan semestinya. Peranan manajemen diri sangat diperlukan dalam belajar agar bisa meraih prestasi yang diinginkan khususnya untuk mahasiswa yang sudah menikah, karena hal tersebut dapat mempengaruhi prestasi belajar dan kelancaran dalam beraktivitas.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui manajemen diri pada mahasiswa yang sudah menikah di program studi Bimbingan dan Konseling Pendidikan Islam Universitas Islam Negeri Antasari Banjarmasin.

Metode penelitian yang digunakan adalah kualitatif yang menggunakan jenis penelitian lapangan. Validitas data yang digunakan yaitu triangulasi untuk membuktikan data yang diperoleh melalui narasumber. Pengumpulan data ini menggunakan teknik wawancara, observasi dan dokumentasi. Subjek peneliti berjumlah dua orang sebagai data primer dan dua orang sebagai data sekunder.

Hasil dalam penelitian ini menunjukkan bahwa aspek-aspek dalam manajemen diri, yaitu motivasi diri, penyusun diri, pengendalian diri, dan pengembangan diri itu terdapat pada diri dari kedua subjek dalam bentuk yang berbeda-beda namun hasil yang diperoleh tetap merujuk pada aspek manajemen diri itu sendiri. Keempat aspek tersebut dapat dideskripsikan dengan adanya keinginan untuk mengabdikan sebagai hamba Allah, saling bisa memahami dan mengerti tentang peran suami istri, mampu memajemen waktu serta mampu membuat dan mengatur rencana agar lebih terorganisir, dan berusaha menjadi pribadi yang lebih baik setiap harinya.